

## Pressemitteilung

### **Münchner Forum auf dem Zamanand Festival** Spielerisch und innovativ die Zukunft der Stadt gestalten mit "Trivial Circuit"



Quelle: Axel Sichrovsky

München (21.05.2025): Das Münchner Forum, die Plattform für kritisch-konstruktive Debatte und Bürgerbeteiligung in der Stadtentwicklung Münchens, ist in diesem Jahr erstmals mit einem eigenen Stand auf dem Zamanand Festival vertreten. Ein besonderes Highlight am Stand ist das Serious Game "TRIVIAL CIRCUIT", entwickelt von LXSy Architekten.

Das Zamanand Festival mit seinem Fokus auf Nachhaltigkeit, Umweltschutz und gesellschaftliches Engagement, bietet die ideale Bühne für das Münchner Forum, um mit interessierten Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch zu kommen. Das Forum setzt sich seit Jahrzehnten für eine gemeinwohlorientierte Stadtentwicklung und die Stärkung der Bürgerbeteiligung ein. Am Stand werden die verschiedenen Arbeitskreise ihre Themen und Projekte vorstellen und Möglichkeiten zur aktiven Mitgestaltung aufzeigen. Für die Präsentation wurde dem Münchner Forum von club loko (Urbane Liga) das innovative „lokomobil“ – ein mobiler Workshop-Raum in Form eines Fahrradanhängers – zur Verfügung gestellt.

Ein Schwerpunkt am Stand ist das Thema nachhaltiges Bauen und die Kreislaufwirtschaft im Bau-sektor – ein entscheidender Aspekt zukunftsfähiger Stadtentwicklung. Um dieses komplexe Thema auf zugängliche und unterhaltsame Weise zu vermitteln, lädt das Münchner Forum ein, das innovative Spiel "TRIVIAL CIRCUIT" selbst zu erleben. Das von LXSy Architekten für die Architekturbiennale in Venedig 2023 entwickelte Spiel erklärt auf spielerische Weise die Prinzipien des

Zirkulären Bauens und macht die Herausforderungen und Potenziale der Wiederverwendung von Materialien greifbar.

"Wir freuen uns sehr, in diesem Jahr zum ersten Mal Teil des Zamanand Festivals zu sein", so Erik Treske. "Unser Ziel ist es, die Menschen für Stadtentwicklungsthemen zu begeistern und zu zeigen, wie wichtig Bürgerbeteiligung für eine lebenswerte Zukunft Münchens ist. 'TRIVIAL CIRCUIT' ist dabei ein fantastisches Werkzeug, um das Thema des nachhaltigen Bauens auf innovative Weise zu vermitteln und zum Nachdenken anzuregen."

Besucherinnen und Besucher des Zamanand Festivals sind herzlich eingeladen, den Stand des Münchner Forums zu besuchen und eine Runde "TRIVIAL CIRCUIT" zu spielen, um mehr über die Gestaltung einer nachhaltigen Stadt von morgen zu erfahren.

Veranstaltungsinformationen:

- Was: Stand des Münchner Forums mit Informationen zur Stadtentwicklung und dem Serious Game "TRIVIAL CIRCUIT"
- Wer: Münchner Forum e.V.
- Wo: Zamanand Festival, Ludwigstraße, München (auf Höhe des Oskar-von-Miller-Rings)
- Wann: 24. und 25.05.2025

Über das Münchner Forum e.V.:

Das Münchner Forum ist ein gemeinnütziger Verein, der sich für eine kritische und konstruktive Auseinandersetzung mit der Stadtentwicklung Münchens einsetzt und die Bürgerbeteiligung in Planungsprozessen fördert.

Über LXS Y Architekten:

LXS Y Architekten sind ein Architekturbüro, das sich mit innovativen und nachhaltigen Baukonzepten beschäftigt und unter anderem das Serious Game "TRIVIAL CIRCUIT" entwickelt hat.

Im Anhang finden Sie ein Bild zur freien Verwendung. Bitte geben Sie gegebenenfalls folgende Quelle an: Axel Sichrovsky.

**Pressekontakt – bei Fragen oder um fachliche Ansprechpersonen zu kontaktieren:**

Caroline Klotz  
Geschäftsführerin  
Geschäftsstelle des Münchner Forum e.V.  
Tel. 089 - 28 20 76  
info@muenchner-forum.de, www.muenchner-forum.de

***Das Münchner Forum - Diskussionsforum für Entwicklungsfragen e.V.***

*Seit über 50 Jahren beteiligt sich das Münchner Forum als zivilgesellschaftliche Diskussionsplattform an der Stadtplanung und Stadtentwicklung. Gemeinsam mit interessierten Personen aus der Stadtgesellschaft, mit Fachleuten und Politiker\*innen werden u.a. Fragen des Zusammenlebens, der Zukunft von Verkehr sowie der Gestaltung des öffentlichen Raums diskutiert und Ergebnisse in die Stadtgesellschaft sowie städtischen Entscheidungsprozesse eingebracht.*